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ATA DECIMA SEXTA SESSAO DO 2° PERIODO ORDINARIO DO EXERCICIO
2022.  CORRESPONDENTE  AO  SEGUNDO  ANO  DE  LEGISLATURA  2021-
2024, REALIZADA PELA CAMARA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA NO DIA 24
DE NOVEMBRO DE 2022.

Aos vinte e quatro (24) dias do mss de novembro do ano de dois mil e vinte e
dois (2022), na Camara Municipal situado na Praga Joao Marinho Dantas N° 368,
Centro,  Lagoa Nova,  Estado do Rio Grande do Norte,  as 09:00h (nave horas),
realizou  a d6cima sexta sessao do segundo periodo ordinario do exercrcio de
2022,  presidida e secretariada respectivamente, pelos vereadores Eliabe Davi
Alves Mcepresidente), e Emflio Jos6 de Medeiros (2° Secrefario). 0 Presidente
convidou  o 2°  Secrefario  para fazer a verificacao de  quorum,  e em  seguida a
chamada  dos  Vereadores  registrando  a  presenga   de  Ant6nio   Domingos
Soares,  Eliabe  Davi  Alves,  Emi'lio  Jos6  de  Medeiros,  Erivan  de  Souza
Costa Filho, Jos6 Miranda da Silva, Lufs Carlos da Silva Mac6do, e Paulo
Eduardo  Guimaraes,  em  ntimero  nove  (07).  Chegando  ap6s  o  inicio da
sessao os vereadores: Cleiton Wallace da Silva Santos e Josefa Maria da
Silva.  Regimentalmente,  o  Senhor Presidente  declarou  aberta  a  sessao
sob a protegao de Deus, e autorizou o 2° Secrefario a leitura das materias
conforme  o  artigo  85  do  regimento  interno.  Em  seguida,  autorizou  o
servidor da casa para realizar o sorteio dos vereadores destinado ao use
da palavra no expediente, conforme artigo 85, pafagrafo 6° do regimento
interno. Finalizado a sorteio, foi colocado em disoussao e votagao as Alas
da  decima  ,quarta  e  d6cima  quinta  (14a  e  15a)  sess6es  ordinarias  do
segundo    perfodo    legislativo    de    2022,    tendo    sido    aprovadas    por
unanimidade.  Logo  em  seguida,  foi   realizada  a  leitura  das  seguintes
materias: Oficio n®344/2022 do Gabinete do Prefeito, onde o assunto e a
encaminhamento de informac6es acerca dos Decretos publicados e seus
respectivos recibos, as norrTias ongamenfarias dos moses de julho, agosto,
setembro e outubro.  Offcio n®380/2022 do Gabinete do Prefeito,  onde o
assunto e o encaminhamento de Projeto de Lei com objetivo de alteragao
de artigo 7° da Lei Municipal n°741/2021 e da outras providencias. Projeto
de Lei  n°039/2022 de autoria do  Poder Executivo  Municipal.  que disp6e
sobre a modificaeao do artigo 7° da Lei Municipal n°741/2021  e da outras
providencias. Offcio n°254/2022 ao senhor Francisco de Assis da Silva -
Secrefario  Municipal  de  Obras,  Servigos  e  Mobilidade  Urbana,  onde  o
assunto 6 a convocag5o do mesmo para fins de apresentar e explicar as
devidas informag6es acerca das estradas vicinais do Municipio de Lagoa
Nova,   de   acordo   com   o   Requerimento   n°203/2022   aprovado   por
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unanimidade em sessao ordinaria.  Requerimento n®251/2022 de autoria
do  Vereador  Paulo   Eduardo  Guimaraes,  onde  requer  ao  plenario,  a
di§pensa   das   comiss6es   em   virtude   da   necessaria   urgencia   para
apreciacao e votacao do Projeto de Lei n° 039/2022 do Poder Executivo.
Requerimento  n®240/2022 de autoria do Vereador Matheus  Manoel de
Medeiros. requer que seja realizado a manutengao do piso do local onde
sefa a prape de alimentacao do municipio,  uma vez a utiliza€ao daquele
espaeo pelos feirantes nos dias de fejra-livre. Requerim®nto n®241/2022
de autoria do Vereador Matheus  Manoel  De  Medeiros.  requer que  seja
realizado    urn    projeto    de    arboriza9ao    para    a    Rua    Dona    Chico.
Requerim®hto  n®242/2022 de  autoria  do Vereador Matheus  Manoel  De
Medeiros  requer o atendimento  ao  seus  Requerimentos  N°  015/2021  e
019/2022,  os  quais  solicitam  a  revitalizacao  da  quadra  descoberta  do
Bairro Jesus Menino. Requerimento n®246/2022 de autoria do Vereador
Eliabe Davi Alves, onde requer que seja realizado uma acao paliativa para
os  locais onde  acontecem  alagamentos,  p6s-chuvas,  em  nossa  cidade,
especialmente   na   Av.    Dr.   Srlvio   Bezerra   de   Melo.    Requerjmento
n®252/2022  de  autoria  do  Vereador  Paulo  Eduardo  Guimafaes,  onde
requer da administracao municipal, que seja feito gestao junto a Secretaria
Estadual de Seguran§a Pdblica, para que seja determinado policiamento
ostensivo para o Povoado Manoel Domingos e toda a zona rural daquela
regiao, em especial aos finais de semana. Requerlmento n®253/2022 de
autoria   do   Vereador   Paulo   Eduardo   Guimaraes,    onde   requer   da
administragao municipal,  que seja  construido  urn  centro de  informac6es
turfsticas e urn espago de alimentaeao entre a Praca Manoel da Costa e a
nova   biblioteca   do   SEsl.   Requerimento   n®254/2022   de   autoria   do
Vereador Jose Miranda da Siiva, onde requer da administracao municipal,
que seja fixado urn parapeito ou corrimao em frente ao posto de saode do
Bairro Jesus  Menino,  bern como  no  Posto de Satlde Abelardo Macedo.
R®querimehto  n®255/2022  de  autoria  do  Vereador  Eliabe  Davi  Alves.
onde  requer  da  administracao  municipal,  que  seja  incluldo,  dentro  do
calendario  municipal  oficial,  alusivo  as  comemorag6es  de  emancipaeao
politica,    a    celebracao   de    culto   evangelico   em    a9ao    de   gragas.
Requerimento  n°256/2022  de  autoria  do  Vereador  Eliabe  Davi  Alves,
onde requer da administracao municipal,  que seja feito gestao junto aos
entes federais,  para que haja captacao de recursos para constru9ao de
banheiros  populares  para famflias  de  baixa-renda  inscritas  no  cadastro
dnico.  Mo§ao  n°119/2022  de  autoria  do  Vereador  Eliabe  Davi  Alves  a
Senhora Maria dos Anjos, em comemora9ao pelo sou  natalicio,  ocorrido
em  10 de novembro de 2022. Mogao n®120/2022 de autoria do Vereador
Paulo  Eduardo  Guimafaes  a  Senhora  Maria  de  Lourdes  de  Medeiros
Azevedo,  em  parabenizacao  por  sua  posse  como  Desembargadora  do
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Tribunal de Justiea do Estado do Rio Grande do Norte. Encerrada a leitura
das  materias,  o  Senhor  Presidente  declarou  facultada  a  palavra  ao  senhor
Francisco de Assis da Sllva -Secrefario Municipal de ObTas, pelo tempo maximo
de 10 minutos, conforme o Regimento lntemo. 0 Secrefario de Obras, Servi§os
e    Mobilidade    Urbana    Francisco    de   Assis    da    Silva   -   Iniciou    seu
pronunciamento comentando sobre as dificuldades nas estruturas para prestar
os  services  na  Secretaria  de  Obras,  jnformou  que  a  secretaria  vein  tendo
problemas com a motoniveladora desde a recuperaeao da Estrada da Produgao,
Comentou  tambem  sabre  a  outra  maquina,  a  pa  mecanica,  e  informou  que
muitas vezes esta maquina 6 requisitada para fazer servi§os que nao e de sua
fun9ao, e contou urn ocorrido onde a mesma foi requisitada e acabou quebrada
neste serviap. Comentou que muitas vezes e cobrado, porem deveriam informa-
se primeiro se ha condic6es de tal servigo ser executado de imediato,  pois, as
vezes  faltam  insumos  pare  que  seja  realizado  os  serviaps  solicitados,  pode
acontecer de uma maquina quebrar e essa manuten9ao nao pode ser feita de
imediato.  A  respeito  da  recuperagao  das  estradas  comentou  que  o  solo  do
Municfpio  nao  e  urn solo  compacto,  e  quando  chove  qualquer  poca  de  agua
aumenta rapidamente e como todos puderam presenciar, o invemo deste ano foi
acima da media, alem do perlodo de chuvas ter se estendido per varios meses,
comentou sobre os diversos problemas que tivemos em nossas estradas, e em
parceria  com  empresas  da  energia  e6Iica  puderam  recuperar  a  Estrada  da
Produgao.  Comentou   que  para  e§ta  parceria  ser  firmada  houveram  varias
tentativas de solicitacao per meio de ofrcios e de forma presencial mos escrit6rios
das   empresas,   onde   a   Prefeitura   Mi]nicipal   entrou   com   abastecimento,
funcionarios  e  maquinas.   Comentou   a  respeito  das  estradas  vicinajs,   que
antigamente  o  transito  de  veiculos  era  muito  baixo  e  por  esse  motivo  elas
desgastavam menos, mas que hoje em dia o aumento de veiculos 6 considefavel
a que causa urn desgaste mais fapido dessas vias. Comentou que os esfongos
do Prefeito na recupera9ao das estradas sao consideraveis, o que 6 uma das
maiores assistencias do Poder Ptlblico Municipal. Comentou que se tivesse mais
maquinas na Secrefaria de Obras, como exemplo citou: duas ou tres cagambas,
mais  uma  motoniveladora  e  urn  rolo  compactador,  muitos  problemas  seriam
evitados.   Comentou   sobre   sua   parceira   com   a   Secretaria   Municipal
Agrioultura,  pois  muitas  vezes  lima  depende da  outra.  Comentou  que  admira
muito quem faz oposigao hoje em Lagoa Nova, infomou que recebe todos por
iguais  e  que  nunca  deixou  de  receber nenhuma  pessoa  por motivos  A  ou  8.
Convidou  o  Coordenador  de  Estradas  para  tamb6m  prestar  contas  de  suas
ac6es na Secretaria de Obras. 0 Coordenador de Estradas Genival Jer6nimo
-  Iniciou  seu  pronunciamento  comentando  sobre  as  ag6es  realizadas  pela
Secretaria de Obras desde 2017, onde foram realizadas diversas parcerias com
as Prefeituras das cidades vizinhas para conseguirem realizar a recuperaeao das
estradas do Municipio.  Comentou  que a recuperagao da  Estrada da Producao
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foi uma grande preocupapao sua,  informou que foi ate a Prefeitura Munieipal e
junto  com  a  Procuradora  do  Munieipio,  fizeram  as  procurac6es  e  que  foram
entregues as empresas que estao utilizando a estrada para conseguirem realizar
a  recuperacao,  apenas  uma  empresa  acatou  essa  parceria,  que  fdi  a  Weg.
Comentou  que  a  maior  preocupaeao  foi  conseguir  o  pissarro  para  realizar a
reouperaeao  da  Estrada  da  Produeao,  al6m  de  outros  problemas  que foram
surgindo, informou que este trabalho dunou cerca de 35 dias consecutivos, sem
folgas de final de semana oLi feriados. Comentou que a empresa parceira a Weg,
investiu cerca de  1  rnilhao de reais para realizar a recuperacao da Estrada da
Produgao, sendo que foi realizado apenas 70% da recuperacao, restando ainda
30% para ser conclufdo.  Fjnalizou  dizendo da sua preocupa9ao em concluir a
recuperagao das estradas do Municipio, e agradeceu a todos pela oportunidade
lhe conferida. 0 Secretario de Obras,  Francisco de Assis, finalizou dizendo ifao
fazer   todos   os   esfongos   possiveis   para   que   as   maquinas   possam   ser
reouperadas   nos   pr6ximos  dias,   e  assim   se  comprometeu   em   realizar  a
reoupera9ao de todas as estradas vicinais que est5o com problemas. Agradeceu
a oportunidade e informou que esfa  a disposig5o de  quaiduer urn vereador(a)
sernpre que precisarem. Encerrada a fala do Secrefario de Obras, Servigos
e Mobilidade  Urbana,  o Senhor Presidente declarou facultada a palavra aos
Vereadores pelo tempo maximo de 10 minutes, conforme o sorteio. 0 Vercador
Paulo  Eduardo  Guimafaes  -  lniciou  seu  pronunciamento  agradecendo  a
presence do Secrefario de Obras e do Coordenador de Estradas per terem vindo
prestar  esclarecimentos   a   populaeao,   ponqLle   mLiitas  vezes   o   vereador  e
cobrado, o servieo nao e realizado, mas que estes esclarecimentos servem para
que todos possam ter conhecimento dos motivos pelos qLiais a recupera¢ao das
estradas  esfa sendo fao difrcil,  e eles  esfao cientes que os vereadores estao
cobrando a recuperaeao das estradas. Comentou que a trabalho que vein sendo
feito   pelo   Prefeito   Luciano   Santo§   6   urn   trabalho   invejavel,   pois,   muitos
duvidavam deste trabalho, mas que hqje temce lima Lagoa Nova muito melhor,
Comentou sobre a ida do Presidente da Camara Municipal,  Lourival  Francisco
da  Siiva  Oliveira,  ate  Brasllia  para  receber  a  premiagao  da  medalha  do  Top
Legislativo,  e  recebe esta  medalha em  none  de todo o  Legislative  Munidpal.
Cobrou mais lima \rez a reouperagao das estradas vicinais, pediu que assim que
possivel  a  Secretaria de Obras  possa atender esta  demanda.  Comentou  que
todos sabem dos problemas que ele vein tendo com o Seorefario de Obras, mas
que esses problemas nao sao pessoais e sim per Lagoa Nova, para a cidade
possa continuar se desenvolvendo,  e que no passado ele fdi aluno do senhor
Francisco de Assis que tanto brigou nesta casa per melhorias para o Muniefpio.
Comentou  que  o vereador nao  pede  nada em favor pr6prio,  mas sin  para a
comunidade em geral, para que essas melhorias possam ser para o coletivo. Fez
uma  reivindicacao  ao  Secrefario  de  Agricultura,   Genilson   Borges,   sobre  a
questao do abastecimento no Assentamento Sao Pedro que vein enfrentando
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muitas  dificuldades  para ter acesso  a  este  service,  e  pediu  que  a  secretaria
pudesse ver esta situacao e resoiver este problema o mais breve possivel.   a
Vereador  Cleiton  Wallace  da  Silva  Santos  -  lniciou  seu  pronunciamento
parabenizando os esclarecimentos do Secrefario de Obras, Francisco de Assis,
e do Ccordenador de Estradas Genival Jer6nimo,  disse que os vereadores da
oposigao tratam de forma respeitosa todos os seoretarios, ben coma o Prefeito
Municipal,  disse  que  as  coisas  estao  caminhando,   mesmo  tendo  muito  a
melhorar.  Agradeceu  a  Secretaria de  Obras pelo serviap de recupera9ao  has
estradas  do  Umarizeiro,  tamb6m  ao  Vereador  Emilio Jose  de  Medeiros,  pois
tambem foi  uma  luta sua,  comentou  que sempre  cobrando,  seja por meio  de
oficios, de forma verbal. Comentou que os danos causados pela falta de uma via
onde se possa trafegar sao imensos, e citou o caso de alunos da Comunidade
Macambira que estao sem poder vir para a escola na cidade porque as estradas
nao tom  condig6es  de tfafego  de veicu]os,  esfao  correndo  o  risco de  serem
reprovados porque os 6nibus nao esta passando per estarem quebrados, disse
que  torce  para  que  a  Secretaria  de  Obras  possam  daT  contas  de  todas  as
demandas que ten, pois nao sao poucas. Comentou tamb6m sobre a limpeza
urbana, em especial em terrenos baldios que podem gerar diversos problemas
e  ate  mesmo  doencas,  mas  que  espera  que  a  Secretaria  de  Obras  possa
solucionar  tambem   esses   problema§.   Cobrou   tamb6m   esclarecimentos   ao
Secrefario de Meio Ambiente sobre as queimadas que estao ocorrendo no lixao
da cidade, e pediu que ele viesse ate a tribuna desta casa prestas os devidos
esclarecimentos a populacao sobre a que esfa acontecendo. Comentou sobre o
epis6dio onde os alunos da zona rural que foram prestar a prova do Enem e nao
receberam  os  Kits  entregues  pela  Prefeitura,  mac  que  a  sua  solicitaeao  foi
atendida e agora no segundo dia de prova,  eles puderam  receber este kit de
apoio papa a prova, disse que espera que estas ac6es possam acontecer sem a
vereador  ter  que  cobrar  e  que  estes  alunos  possam  de  fato  ter  o  mesmo
tratamento que os alunos da zona urbana.  a Vereador Luis Carlos da Silva
Macedo - lniciou seu pronunciamento agradecendo ao trabalho que o Secretario
de  Obras,   Francisco  de  Assis,  vein  desempenhando  em   nosso  Municipio.
Agradeceu a recuperacao das estradas da Comunidade Umarizeiro, onde muitas
vezes foi cobrada a recuperagao dessas estradas nesta casa, e disse que toda
a  popula9ao  daquela  comunidade agradece  e se  beneficia.  Comentou  que a
manutengao preventiva das maquinas e muito importante pare que elas possam
ter  uma  prevencao  melhor e  nao  ocorrer o  risco  de  quebrar ao  realizar  urn
determinado  servipo.  0  Vereador  Emflio  Jos6  de  Medeiros  -  Iniciou  seu
pronunciamento agradecendo a disponibilidade e os esc[arecimentos prestados
pelo   Secrefario  de   Obras,   djsse  que   a   luta   continua,   e   agradeceu   pela
recupera9ao  das  estradas  que  foram  realizadas  nas  Comunidades  da  Baixa
Verde,   Massangana  e   Umarizeiro,   e  espera   que   as  demais   possam   ser
reouperadas o mais breve possivel.  Encerrado os pronunciamentos, deu-se
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lnl'cio a ordem do dia para votacao das maferias, conforme o artigo 88 do
Regimento lnterno, o Senhor Presidente colocou em discussao e vota§ao
o  Requer[mento  N°251/2022  de  autoria  do  Vereador  Paulo  Eduardo
Guimafaes,   tendo  side   aprovado   por  5  votos  favofaveis  e   2   votos
contfarios. Discussao e vota§ao o Projeto de Lei n®039/2022 de autoria
do Poder Executivo Municipal, tendo sido aprovado par 5 votes favofaveis
e  2  abstene6es.  Discussao  e  vofaeao  os  Requerimehtos  n®252  e
553/2022  de  autoria  do Vereador Paulo  Eduardo  Guimaraes,  tendo sido
aprovados  per  unanimidade.  Discussao  e  votagao  a  Requerimentos
N®254/2022  de  autoria  do  Vereador Jose  Miranda  da  Silva,  tendo  sido
aprovado por unanimidade.  Discussao e votagao os  Requerimento n®
246, 255 e 256/2022 de autoria do Vereador Eliabe Davi Alves. tendo sido
aprovados por unanimidade. Votagao a Moeao n ®119/2022 de autoria do
Vereador   Eliabe   Davi   Alves,   tendo   sido   aprovada   por   unanimidade.
Vota§ao  a  Mo§ao  n®120/2022  de  autoria  do  Vereador  Paulo  Eduardo
Guimafaes, tendo sido aprovada por unanimidade.  0 Senhor Presidente
facultou   a   palavra   para   as   comunicac6es   de   liderangas   que   assim
desejarem usa-la, pelo tempo maximo de 5 minutos, conforme a artigo 85
do regimento intemo.  Nada  havendo a ser tratado,  o senhor presidente
agradeceu a presenca de todos e declarou encerrados os trabalhos desta
sessao,  convocando para a  pr6xima sessao no dia  01  de dezembro de
2022.   Camara   Municipal,   Plenario   Jos6   Jer6nimo   da   Silva,   Lagoa
Nova/RN, 24 de novembro de 2022.
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